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XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs. :. ___ : ___ 8. Juli 1972 

A n fra g e 

der Abgeordneten SCHROTTER 
und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Erschöpfung der AI-Kreditkontingentc. 

In früheren AnfrageboantlJOrtuneen brachten Sie zum Ausdruck, daß An

suchen einiger Landwirte um einen Agrarinvestitionskrodit oder 

anderer FörGerungsmittel wegen der verzögernden Behandlung der An

suchen seitens der Landwirtschaftskammer auch lange Zeit nach 

dem ßinroichungstermin nicht zur Auszahlung gelangen. Ab-

gesehen davon, daß Sie den Nacl:meis diesGr,Ihrcr Behauptung vom 

27.1.1972 bis heute nicht erbringen konnten, sprechen alle unsere 

Informationen dafür, daß Sie hier eine@ Irrtum verfallen sind. 

~atsDche ist nämlich, daß eine Reihe von Agrarinvestitionskredit

c:uu::.tchcn des"Hegen nicht behandelt Herden können, weil elie Kl'(:ldit

kontingente bereits ausgeschöpft sind. 

Die unterzeichneten Abgeo~dneten stellen daher folgende 

A n fra g e 

:1..) In HGle.hel1 DUl1.c;oslUnüern sind die iU-ICl'editkontingente bereits 

erschöpft? 

2.) Auf weldhe flöhe belaufen sich in den einzelnen Dundesltindern 

die AI-Kredi tansuchen, donen auf Grund der berei ts ersciüip:i:'ton 

AI-Kreditkontingente nicht mehr entsprochen werden kaml? 

3.) 'ilerden Sie HaDnaJll:lCll ergrcifen, um noch 1972 etwa durch eine 

weitere Dotierung ~er AI-I~roditaktion in einom 2.BudgetUber

schre j. tungsgosctz 1972 eine A:.1S1Jol t .. 1.~\lg der !:,jr-.lCI'ütH tDl':t~on 
i U _., ~~'- .. \ .. A. _ 

zu o:l':t'cichen? 
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